

Ecopetrol-Hocol prendió las luces de navidad en el muelle de Riohacha

by Hoy en Noticia - 10 HRS AGO - LESS THAN A MINUTE READ



Riohacha, La Guajira.- La Asociación Ecopetrol - Hocol, siguiendo con la tradición de la **Chevron**, empresa que por muchos años se mantuvo en el departamento, manejando los pozos de gas natural, este año nuevamente dio inicio a la temporada navideña, encendiendo las luces alusivas a esta época del año, en un sobrio pero significativo acto, al cual asistieron los funcionarios de la citada empresa, sino del gobierno departamental.



Funcionarios de Hocol y del gobierno departamental asistieron al acto de encendido de las luces navideñas en el muelle de Riohacha, reiteraron que el próximo año comenzarán las obras de remodelación, del tradicional sitio turístico de la capital de La Guajira.

